

12.12.2025

IGS startet mit neuer Aufsichtsratspräsidentin die nächste Unternehmensphase

Wir freuen uns sehr, dass wir mit Ghislaine Couvreur per 1. Januar 2026 eine hoch qualifizierte Nachfolgerin für das Präsidium unseres IGS-Aufsichtsrats begrüßen dürfen.

Die IGS befindet sich in einer wichtigen Entwicklungsphase, um sich für die Zukunft sowohl personell kompetenzbasiert als auch organisatorisch erfolgreich aufzustellen. Nach der anspruchsvollen Neuausrichtung zur Entwicklung des zukünftigen Enterprise Content Management Systems (ECM) und dem Abschluss der Initiative «IGS 4.0» mit Fokus auf die Einführung von agilen Prozessen nach den Standards des SAFe-Frameworks hat die IGS dieses Jahr auch ihre Aufbauorganisation und ihre Geschäftsbereiche neu ausgerichtet. Mit dem Abschluss dieser Modernisierungsschritte hat sich Jürgen Wenger, der nächstes Jahr sein Pensionsalter erreicht, nach 17 Jahren entschieden, das Präsidium des IGS-Aufsichtsrats ab Herbst 2025 in neue Hände zu übergeben. Der Zeitpunkt für diesen Wechsel ist ideal, da mit der anstehenden Neuausrichtung der Strategie und Governance ein weiteres neues Kapitel in der Entwicklung der IGS beginnt. Der Aufsichtsrat dankt Jürgen Wenger an dieser Stelle herzlich für sein langjähriges und tatkräftiges Engagement als Präsident des IGS Aufsichtsrats.

Ghislaine Couvreur verbindet Führungsstärke, strategische Weitsicht und technologische Fachkompetenz mit ausgeprägter Entrepreneurship und ist damit hervorragend für die Leitung des Aufsichtsrats der IGS geeignet. Neben ihrem erfolgreichen Leistungsausweis auf strategischer Führungsebene und Aufsichtsratsarbeit im B2B-Umfeld ist insbesondere ihre langjährige Erfahrung im Aufbau von Startups und in der Transformation von Unternehmen ein wertvolles Asset im Hinblick auf die strategische Weiterentwicklung unserer Organisation. Gleichzeitig kann Ghislaine Couvreur die IGS dank ihrer umfassenden Expertise im strategischen und operativen Coaching unterstützen, das Stakeholder Engagement weiter zu vertiefen, damit wir zukünftig noch gezielter auf die Bedürfnisse unserer Gesellschafterinnen eingehen und unsere Wertschöpfungsprozesse fokussiert auf deren Erwartungen ausrichten können.

Wir heißen unsere neue Aufsichtsratspräsidentin herzlich willkommen in der IGS-Community.